



さいかち原



匝瑳市立共興小学校

令和7年 5月27日

TEL 72-4525 No. 7



HP: <http://es-kyoukou.sakura.ne.jp/2024>

大きくなれ！

「この子、ちょー喉が渴いてたみたい。」
「おなかが減ってそうな子にいっぱいあげよう。」
などと言いながら、1年生がアサガオの芽やサツマイモの苗に水やりをしていました。

とても大切に育てています！



もうすぐ運動会！



運動会の日が近付いてまいりました。子どもたちは一生懸命、競技やダンス、応援等の練習に励んでいます。また、4年生以上は、運営に関わる係分担もあり、縁の下の力持ちにもなって活動しています。

運動会に向けて取り組む子どもたちの姿から、

- ・運動や健康に対する関心・意欲
- ・共興小学校児童の一員としての自覚と所属感
- ・規則を守り公正に行動する態度
- ・友達と協力して責任を果たそうとする実践的能力 等

様々な力を付けています。

行事で
子どもを
育てる！

本番に向けて、子どもたちへの励ましの言葉や準備へのご協力、どうぞよろしくお願ひいたします。

…ちょっと子育て学⑤

R7.5.16 千葉日報「忙人寸語」より



～国連児童基金（ユニセフ）が先進・新興国43カ国に住む子供の「幸福度」の調査報告書を5年ぶりに公表した。日本は「身体的な健康度」が20年に続き首位だった一方、「精神的な幸福度」が32位と低迷した。

～省略～

「幸せのカタチ」は人それぞれ、日常で言葉にすることも少ないかもしれない。ただ、子どもたちの幸せの土壤は、温かな家庭と成長をサポートする教育現場、見守る地域社会にある。大人も行動で示していきたい。

これからも、家庭、学校、地域の連携を、どうぞよろしくお願ひいたします！